

Vom „Urquell des schöpferischen Gestaltens“ -100 Jahre Bauhaus Bildvortrag von **Thomas Berger**

Mittwoch, 30. Oktober 2019, 19:00 Uhr



Im Jahr 1919 wurde das Staatliche Bauhaus in Weimar gegründet. Im Rahmen der aktuellen Ausstellung im Museum Kelkheim stellt **Thomas Berger** die Reformbewegung vor, deren Impulse bis heute weltweit nachwirken.

**FRANKFURT
LIVE**

Das Online-Gesellschaftsmagazin aus Frankfurt am Main

MTK-News 28. Oktober 2019 von **Adolf Albus**

Avantgardisten im Taunus - Sonderausstellung der Stadt Kelkheim

(28.10.2019) Seit fast 10 Jahren präsentiert die Stadt Kelkheim in ihrem Museum, Frankfurter Straße 21, immer wieder Sonderausstellungen, in denen verschiedene Kunstströmungen vorgestellt werden: den Expressionismus (Heinz Kreuz, 2010), die Romantik (Rheinromantik, 2012), den Realismus (Käthe Kollwitz, 2013), die Karolinger (2015), den Surrealismus (Dali/Chagall 2017/2018), die deutsche Renaissance (Albrecht Dürer, 2019). In dieser Tradition steht die Sonderausstellung: Ella Bergmann - Robert Michel, Avantgardisten im Taunus. Der bevorzugte Stil des Künstlerpaares Robert Michel und Ella Bergmann ist der Konstruktivismus. Die Ausstellung ist geöffnet von Freitag, 25. Oktober 2019 bis Sonntag, 1. Dezember 2019. Öffnungszeiten: Freitag, Samstag, Sonntag: 15.00-18.00 Uhr

Anlass ist das Jubiläum 100 Jahre Bauhaus:

Zur Eröffnung vor 100 Jahren stellte Walter Gropius im BAUHAUS WEIMAR Werke von Ella Bergmann und Robert Michel aus. Schon damals galten sie als Vorreiter der Moderne. Das Ehepaar zog später in die Eppsteiner Schmelzmühle. Dort wurde ihr Atelier als „Heimatmuseum of Modern Art“ zum Treffpunkt der Konstruktivisten und Dadaisten des In- und Auslandes. Das Künstlerpaar zählt zu den bedeutenden Avantgardisten des Main-Taunus-Kreises. Die Ausstellung präsentiert eine Auswahl von 50 Exponaten aus Kelkheimer Privatsammlungen sowie vier dokumentarische Kurzfilme von Ella Bergmann. Zu den Leihgebern zählen Alfred Peter Keller, Ilka Keller, Dr. Hildegard Bonczkowitz, Walter Hertel und Berthold Gall. Die Ausstellung steht unter der Schirmherrschaft von Landrat Michael Cyriax.

Eintritt: Sonderausstellung: 5 €

Veranstalter: Stadt Kelkheim (Taunus) in Zusammenarbeit mit dem Museumsverein Kelkheim